

## イオンモール木曾川 「防災展」

尾張西地区 組織・拡充委員長 瀧 慎太郎

10月14日、15日の2日間イオンモール木曾川で開催された「防災展」にボーイスカウトとして出展をいたしました。コロナ禍には自粛をしていたスカウトにも当日運営の奉仕をしてもらい大型工作物や牛乳パックでつくるホイッスルなど来場した子どもを中心に楽しんでいただきました。2日を通じて大人、子ども合わせ約400人の来場者があり大いに有意義な活動となりました。



## 秋の養老公園

尾張南地区 弥富第1団 カブ隊 くま 伊藤 晴哉

10月29日(日)に岐阜県の養老公園で尾張南地区のカブスカウトが集まりました。午前中は、養老公園を回って、クイズを解く樹木ラリーと石碑ラリーをやりました。12:30までにスタート地点に戻ってこないといけなかったのですが、間に合わず、時間内に戻ってこない組もありました。午後は、ラリーのついでに拾ったどんぐりを使ってゲームをしました。置いてある帽子の中にどんぐりを投げ入れるどんぐりバスケットというゲームは、思ったよりどんぐりが入らず、面白かったです。



## 発団55周年記念式典

尾張東地区 春日井第4団 団委員長 青木 正士

11月3日に春日井第4団の発団55周年記念式典を行いました。午後からスカウトと共に「ハル4チャレンジ」(通称「ハルチャレ」)というワークショップを開催し、みんなで楽しみました。ハルチャレは食べ物系、工作系、運動系、文科系合わせて19ブース保護者の支援の下で運営されました。

